



社名の由来である  
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン  
「シャルロット」

株式会社ロッテ

2022年9月22日（木）

チューインガム

## 「Loopキシリトールガム」が 「日本パッケージデザイン大賞2023」において 「金賞」と「特別審査員賞」を受賞！



株式会社ロッテ（代表取締役社長執行役員：牛腸 栄一）は、公益社団法人日本パッケージデザイン協会が主催する「日本パッケージデザイン大賞 2023」において「Loopキシリトールガム」が「金賞」と「特別審査員賞（太刀川英輔氏）」を同時受賞しましたので、お知らせします。

この「日本パッケージデザイン大賞」はパッケージというデザイン領域のプロフェッショナルたちが集い、作品のデザイン性や創造性を競うコンペティションで、1985年から隔年で開催されています。今年は応募総数1060点の中から会員審査員と外部特別審査員による厳正な審査を経て、合計31点\* <大賞1点、金賞7点、銀賞12点、銅賞10点、特別審査員賞4点> が受賞しました。

(\*）受賞作品のべ34点のうち、特別審査員賞と他の賞の同時受賞作が3点あるため、合計31点です。

「Loopキシリトールガム」は資源循環の取り組みの一環で、循環型ショッピングプラットフォーム「Loop（ループ）」参加商品として開発。繰り返し使用できるリユース可能な容器で2021年5月25日に発売しました。現在は、関東および京都府の「イオン」「イオンスタイル」等66店舗で販売しています。

この容器は外装フィルムをはがすと、サテン仕上げの表面加工とレーザー加工によるブランドロゴを施したステンレス容器が現れます。耐久性と落ち着きのある質感、スタイリッシュなデザイン性を表現しました。また日常的に手軽にガムを噛めるよう、容器の開封のしやすさと手に持ったときのホールド感を意識した丸みのある形です。

これからもロッテはお客様にご満足いただける商品とパッケージデザインの企画開発に努めてまいります。

<参考> 日本パッケージデザイン大賞Webサイト <https://www.jpda.or.jp/award>

キシリトールガムブランドサイト <https://www.lotte.co.jp/products/brand/xylitol/campaign/loop/>